
     

 

学校運営協議会の委員さんと生徒の代表が 

「目指す学校像」の実現にむけて懇談を行いました。 

自分たちができること、地域の方に支援して欲しい 

ことなど、熱心に議論がされました。 

その結果、校内 17箇所のフラワーポットの設置など 

協議内容の 1つが実現しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 学校運営協議会 

 

学校の中に「ほっとする」

空間があれば、もっと落

ち着いた学校生活になる

のでは・・・ 

 

子どもたちが安ら

げる場を地域でも

考えています・・ 

 

クラスみんなで、

大切に育てたい

と思います。 

PTAのご協力もあり、学校運営協議会の委員さんと、生徒の代表者との協議内容の 1つが実現しました。 

このことは、生徒たちにとって、すばらしい経験となりました。ご協力いただきました PTAや地域のみなさん、 

ありがとうございました。 


